

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019

16711048 - RACHMADSYAH RAMADHAN

STATION	FEEDBACK
AKDR IMPLANT	Overall Baik, hanya saja persiapan alat berlebihan & bungkus mess bagian luar tidaklah sterill.
ANC	px penunjang kurang usg, umur kehamilan salah, edukasi kurang tentang asupan cairan dan makanan sedikit2 tapi sering dan kurang menjelaskan kondisi ibu saat ini
IMUNISASI	Ax tykan juga kondisi kesehatan saat ini. Polio IPV itu diberikan kapan ya? usia 6 minggu? pilihan imunisasi saat ini blm tepat ya. Rencana selanjutnya juga belum tepat ya
IPM 1	Ax: tdk menanyakan kebiasaan dan lingkungan (seperti penggunaan pantiliner/sabun kewanitaan). Dx: bakteri vaginalis --> seharusnya bakterial vaginosis. lain2 oke
IPM 2	"harusnya cek tanda vital itu sebelum head to toe, tidak cuci tangan sbm px namun cuci tangan setelah px, dd 1 salah(DHF???)
IPM 3	anamnesis ok. px fisik: sudah cuci tangan, sudah px tanda dehidrasi dari mata, bibir. vital sign diperiksa setelah px head to toe, harusnya di awal. belum periksa BB TB. diagnosis kurang tepat. ingat TB BB menjelang akhir. perhitungan cairan menjadi kurang tepat karena diagnosis keliru. penulisan resep jangan sampai lupa garis penutup
IPM 4	Ax: oke DxdanDD: dx kurang tepat dd sdh benar Konseling: awalnya sdh baik menyampaikan gangguan tidurnya krn pikiran, edukasi ttg gangguan tidurnya cukup baik bs d tambahkan lagi selain menambah aktivitas sbm tidur Profesional: oke
KONSELING KB	ok
PPN	Tidak menyebutkan in partu kala 2 pada dagnosis. Tidak informed consent. Posisi menganggang seperti orang melahirkan itu bagaimana ya dok kan pasiennya G1P0A0?? DI soal sudah ada hasil VT kenapa di VT lagi?? Tidak toilet vulva.Lokasi penyuntikan oksitosin di paha distal lateral??
RESUSITASI NEONATUS	sebaiknya dilakukan SRIBTA sebelum kompresi. diagnosis sudah tepat. jangan lupa pakai handschoen.
RESUSITASI NEONATUS	sudah baik
SIRKUMSISI	pake handscoen mu kurang baik tidak terjaga sterilitasnya, jahitan kendali di jam 12 itu harusnya tetap menjahit antar mukosa dan kulit preputium yg dipotong, bukan menjahit 1cm proksimal dari ujung potongan jam 12, pean kamu letakkan di bed terus kamu ambil lha handscoen mu jadi ndak steril dong, jahitan jam 6 juga harusnya di tepi potongan jangan jauh sekali 1,5 cm dari potongan, kalo gini tidak berfungsi dong jahitannya, waktu habis kurang cepatttt, belum menutup luka dan edukasi